

ABSR TAK

ALIMIN, Nim 10519246815 “Peranan Orang Tua Dalam Pembinaan Agama Islam Pada Anak Usia Dini Di Dusun Carumbang Kabupaten Sinjai Barat” dibimbing oleh ibu Dr. Hj Maryam dan ibu Muthahharah.

Skripsi ini membahas tentang peranan orang tua dalam pembinaan agama islam pada anak usia dini di dusun carumbang kabupaten sinjai barat. Adapun pokok masalah penelitian ini adalah 1). Bagaimana peranan orang tua dalam pembinaan agama islam pada anak usia dini Di Dusun Carumbang Kabupaten Sinjai, 2). Bagaimana akhlak anak –anak usia dini Di Dusun Carumbang Kabupaten Sinjai, 3). Apa saja faktor pendukung dan penghambat orang tua dalam pembinaan agama islam pada anak-anak usia dini Di Dusun Carumbang Kabupaten Sinjai. tujuan dari penelitian ini yaitu: (1). Untuk mengetahui peran orang tua dalam pembinaan agama islam pada anak-anak usia dini Di Dusun Carumbang Kabupaten Sinjai, (2) untuk mengetahui akhlak anak-anak usia Dini Di Dusun Carumbang Kabupaten Sinjai, (3) untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat orang tua dalam pembinaan agama islam pada anak-anak usia dini Di Dusun Carumbang Kabupaten Sinjai.

Penelitian in merupakan penelitian kualitatif, subjek dari penelitian in adalah orang tua dan anak-anak Di Dusun Carumbang Kabupaten Sinjai, metode pengumpulan data pad penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer dan sekunder. Teknik pengolahan data yang di gunakan adalah teknik analisis kualitatif

Hasil penelitian yang di peroleh yaitu: 1,) peneliti menyimpulkan konsep pembinaan agama yang di lakukan oleh orang tua terhadap anaknya yaitu dengan memberikan contoh kepada anaknya. 2). Akhlak dari anak-anak tersebut tergantung bagaimna cara orang tuanya memberikan pembelajaran tentang pembinaan agam islam terutama dalam mengajarkan tentang akhlak. 3.) Peranan orang tua lemahnya minat belajar tentang pembinaan agama islam yaitu dengan menciptakan suasana pembelajaran yang senang dan kreatif.

Kata Kunci: Keluarga, Pembinaan Agama, Anak Usia Dini